

Einladung zur Stadteiführung am 20. Juli 2013

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Petershauser Bürger!

Die Bürgergemeinschaft Petershausen freut sich, Ihnen eine Reihe von Führungen durch unseren Stadtteil anbieten zu können. Wir nehmen damit eine Tradition aus früheren Jahren wieder auf, nicht zuletzt wegen der vielen Zuzügler, die in der Stadt am Seerhein oder im Bereich des ehemaligen Güterbahnhofs Petershausen ihre neue Heimat gefunden haben.

Unser Stadtführer Daniel Gross hat als Petershauser Bürger den Wandel in unserem Stadtteil in den letzten Jahrzehnten und Jahren selbst miterlebt und erforscht. So kann er Ihnen als Neubürger, aber auch als Alteingesessener unser gegenwärtiges und unser historisches Petershausen näher bringen. Wir beginnen mit einer ersten Führung am

**Samstag, den 20. Juli 2013, 14.00 Uhr.
durchs östliche Petershausen**

Beginn am Treffpunkt Petershausen (Georg-Elser-Platz 1)

In der ersten unserer Führungen wird Daniel Gross eine Zeitreise durchs östliche Petershausen unternehmen. Dabei wird er u.a. die Entstehung des Klosterareals, der Rheinbrücke, der Seestrasse (u.a. Villa Prym), des Krankenhauses und von St Gebhard sowohl historisch als auch architektonisch erläutern.

In einem zweiten Teil im Herbst am 28.9.2013 wird dann der westliche Teil Petershausen Gegenstand der Führung sein, im dritten die Industrialisierung Petershausens.

Die Führung wird ca 2 h in Anspruch nehmen. Sie alle, Ihre Freunde und Bekannten sowie alle Interessierten sind herzlich eingeladen!

Die Teilnahme ist kostenlos, doch würden wir uns über einen kleinen freiwilligen Beitrag der Nichtmitglieder freuen.

Mit freundlichen Grüßen!



i. A des Gesamtvorstandes der Bürgergemeinschaft Petershausen

Bitte beachten Sie hierzu auch unsere Homepage www.bg-petershausen/aktuell